

Productores de berries de Yerbas Buenas y Colbún recibieron incentivos del convenio entre INDAP y el gobierno regional del Maule

Excelentes noticias para los productores de berries de Yerbas Buenas y Colbún, usuarios de INDAP, entregó la gobernadora Cristina Bravo, en el marco de jornadas de capacitación sobre manejos invernales del cultivo, al anunciar que ya estaban depositados en sus respectivas cuentas rut, los incentivos del "Proyecto de Transferencia Rehabilitación Productiva Berries" convenio INDAP-Gobierno Regional del Maule.

En la oportunidad fueron beneficiados 343 agricultores de la comuna de Yerbas Buenas y 207 de Colbún, con un monto total de incentivos de \$278 millones.

La iniciativa presentada por INDAP al Gobierno Regional busca mantener la superficie

y número de agricultores productores de berries, como son las frambuesas, arándanos y moras, de usuarios de INDAP, proyectados para la presente temporada y mitigar los efectos del aumento de los costos de producción. Para ello los agricultores y agricultoras recibirán un incentivo que va entre los \$200 mil al millón de pesos, dependiendo de la superficie cultivada. Estos dineros pueden ser utilizados en la compra de plantas, insumos agrícolas fertilizantes, agroquímicos, biofertilizantes, y en el pago de cualquier labor agrícola relacionada con el cultivo.

La gobernadora Cristina Bravo, señaló que a través de esta entrega se cumple un compromiso que ella adquirió con los agri-

cultores hace algunos meses, lo que fue respaldado por el Consejo Regional. "Hoy estamos concretando uno de los compromisos que hemos hecho con nuestros productores de berries en la región y particularmente en las comunas de Colbún y Yerbas Buenas, agradecer porque desde el año pasado nos habíamos comprometido a poder ayudarlos para que ellos se pudieran rehabilitar productivamente, sobretodo porque los berries habían bajado los precios y no tenían buena producción. En este sentido queremos agradecer el trabajo del INDAP en la región, encabezado por su director regional, porque la verdad es que ellos nos presentaron un programa que permite entregar subsidios para los pro-

ductores de berries, para más de 1000 agricultores de la región del Maule".

Por su parte el director regional de INDAP, Jorge Céspedes, destacó la permanente colaboración de la gobernadora y el consejo regional, hacia las iniciativas presentadas por la institución que van en beneficio de la agricultura familiar de la región del Maule. "Dos cosas importantes a destacar, primero que la palabra empeñada se cumple, la gobernadora Cristina Bravo, el compromiso asumido aquí y en la región de poder apoyar a la pequeña agricultura en los momentos difíciles y eso se cumple. Hoy día dando fe de aquello y eso refuerza el compromiso de este gobierno regional, del INDAP, por el desarro-



llo de la pequeña agricultura. Y lo segundo el impacto positivo que esto trae a la economía local, acá en Colbún precisamente, el 70% de su población es rural y allí la actividad económica principalmente está asociada al desarrollo de la pequeña agricultura. Estos incentivos van precisamente en beneficio de esas familias, de esas familias que también logran educar a sus hijos, de que también tienen esperanzas y sueños. Hoy se cumple ese compromiso y para

nosotros como INDAP es sumamente importante poder relevar ese nivel de compromiso que existe por parte de la gobernadora, el gobierno regional y el municipio, principalmente para poder desarrollar y atender las necesidades de los usuarios de la pequeña agricultura."

En las jornadas de capacitaciones participaron también el alcalde de Colbún Pedro Pablo Muñoz, y el jefe de área INDAP de Linares Paolo Parodi.